



يقيمة 1.148 مليار جنيه الأهلي فاروس للترويج وتفعيل الإكتتاب تعلن نجاح ادارة وترتيب وترويج وضمان تغطيه اكتتاب الاصدار الثالث من البرنامج الاول لسندات توريق شركة امان للتوريق بضمان المحفظة المحالة من شركة امان للخدمات المالية وشركة امان للتمويل الاستهلاكي.

قامت شركة الأهلي فاروس للترويج وتفعيل الإكتتاب، احدى الشركات التابعة لمجموعة الأهلي للخدمات المالية والتي تمثل ذراع الاستثمار المتكامل التابع للبنك الأهلي المصري، والبنك العربي الأفريقي الدولي وشركة سي اي كابيتال بدور مدير الإصدار والمستشار المالي ومرتب ومرسوج الإصدار الرئيسي في الإصدار الثالث من البرنامج الاول لسندات توريق شركة امان للتوريق بضمان المحفظة المحالة من شركة امان للخدمات المالية ش.م.م وشركة امان للتمويل الاستهلاكي ش.م.م - والبالغ حجمه حوالي 1.148 مليار جم والمضمون بمحفظة حقوق مالية آجلة لعقود تمويل استهلاكي تبلغ قيمتها حوالي 1.3 مليار جم. وقام بضمان تغطية الإصدار كل من البنك الأهلي المصري والبنك العربي الأفريقي الدولي ، وقام البنك الأهلي المصري بدور أمين الحفظ و متلقى الإكتتاب وقام مكتب زكي هاشم وشركاه محامون و مستشارون قانونيون بدور المستشار القانوني للإصدار ومكتب المتحدون للمراجعة والضرائب والاستشارات والخدمات المالية بدور مراقب الحسابات، وقامت شركة ميريس "الشرق الأوسط للتصنيف الائتماني وخدمة المستثمرين" بمنح التصنيف الائتماني للإصدار.

ويأتي الإصدار على اربع شرائح، تبلغ قيمة الشريحة الأولى 524 مليون جنيه مصرى و مدتها 6 اشهر ، وتبلغ قيمة الشريحة الثانية 262 مليون جنيه مصرى و مدتها 9 اشهر ، وتبلغ قيمة الشريحة الثالثة 203 مليون جنيه مصرى و مدتها 13 شهراً، بينما تبلغ قيمة الشريحة الرابعة 159 مليون جنيه مصرى و مدتها 24 شهراً. وحصلت الشريحة الرابعة على تصنیفات ائتمانیة متمیزة من شركة ميريس للتصنيف الائتماني، حيث حصلت الأولى على تصنیف P1 والثانية على تصنیف P1 والثالثة على تصنیف A و الرابعة على تصنیف A.

Worth 1.148 billion Al Ahly Pharos Investment Banking Successfully Concludes Advisory on Aman Securitization Company's 3rd Securitization Issuance of the 1st Program backed by a portfolio assigned by Aman for Financial Services and Aman for consumer Finance.

Al-Ahly Pharos Investment Banking, one of the subsidiaries of Al-Ahly Financial Services Group which represents the integrated investment arm of the National Bank of Egypt, announced today the successful closure of Aman securitization Company's 3rd Securitization Issuance of the 1st Program worth EGP 1.148 billion secured by a portfolio of consumer finance contracts worth EGP 1.3 billion assigned by Aman for financial services and Aman for consumer finance. Where Al Ahly Pharos, Arab African International Bank and CI Capital acted as the financial advisors, transaction lead managers and book-runners. National Bank of Egypt, and Arab African International Bank acted as the transaction's underwriters. National Bank of Egypt acted as the custodian and placement agent. Zaki Hashem & partners acted as the legal advisor, and UHY united as the auditor of the transaction, while MERIS "Middle East for Credit Rating and Investors Service", acted as the credit rating for the issue.

The bond is comprised of four tranches rated by Middle East Rating Services (MERIS) as P1, P1, A and A respectively. The first tranche is worth EGP 524 million with a tenor of 6 months, the second is worth EGP 262 million with a tenor of 9 months, the third is worth 203 million with a tenor of 13 month while the fourth is worth EGP 159 million with a tenor of 24 months.

**Worth 3.177 billion Al Ahly Pharos Investment Banking Successfully Concludes Advisory on
Egyptian Securitization Company's 13th Securitization Issuance backed by a portfolio
assigned by Corplease.**

Al-Ahly Pharos Investment Banking, one of the subsidiaries of Al-Ahly Financial Services Group which represents the integrated investment arm of the National Bank of Egypt, announced today the successful closure of Egyptian securitization Company's 13th Securitization Issuance worth EGP 3.177 billion secured by a portfolio of leasing contracts worth EGP 5 billion assigned by Corplease. Where Al Ahly Pharos, CIB and CI Capital acted as the financial advisors, transaction lead managers and book-runners. CIB, National Bank of Egypt, AlBaraka Capital, Banque Du Caire and Suez Canal Bank acted as the transaction's underwriters. CIB acted as the custodian and Banque Du Caire acted as the placement agent, Zaki Hashem & partners acted as the legal advisor, and Bakertilly as the auditor of the transaction, while MERIS "Middle East for Credit Rating and Investors Service", acted as the credit rating for the issue.

The bond is comprised of four tranches rated by Middle East Rating Services (MERIS) as AA+, AA, A and A respectively. The first tranche is worth EGP 392 million with a tenor of 13 months, the second is worth EGP 1.196 billion with a tenor of 37 months, the third is worth 1.308 billion with a tenor of 52 month while the fourth is worth EGP 281 million with a tenor of 65 months.



**بقيمة 3.177 مليار جنيه الأهلي فاروس للترويج و تغطية الإكتتاب تعلن نجاح ادارة وترتيب وترويج وضمان تغطيه
اكتتاب الاصدار الثالث عشر لسندات توريق الشركة المصرية للتوريق بضمان المحفظة المحالة من شركة كوربليس
للتأجير التمويلي.**

قامت شركة الأهلي فاروس للترويج و تغطية الإكتتاب، إحدى الشركات التابعة لمجموعة الأهلي للخدمات المالية و التي تمثل ذراع الاستثمار المتكامل التابع للبنك الأهلي المصري، والبنك التجاري الدولي و شركة سي اي كابيتال بدور مدير الإصدار و المستشار المالي و مرتب و مروج الاصدار الرئيسي في الاصدار الثالث عشر لسندات توريق الشركة المصرية للتوريق بضمان المحفظة المحالة من شركة كوربليس للتأجير التمويلي - و بالبالغ حجمه حوالي 3.177 مليار جم والمضمون بمحفظة حقوق مالية آجلة لعقود تأجير تمويلي تبلغ قيمتها حوالي 5 مليار جم. وقام كل من البنك التجاري الدولي و البنك الأهلي المصري و بنك قناة السويس و البركة كابيتال و بنك القاهرة بضمان تغطية الاصدار، وقام البنك التجاري الدولي بدور أمين الحفظ و بنك القاهرة بدور متفقى الإكتتاب وقام مكتب زكي هاشم وشركاه محامون و مستشارون قانونيون بدور المستشار القانوني للإصدار و مكتب بيكر تلي - محمد هلال و وحيد عبد الغفار بدور مراقب الحسابات، وقامت شركة ميريس "الشرق الأوسط للتصنيف الائتماني وخدمة المستثمرين" بمنح التصنيف الائتماني للإصدار.

ويأتي الإصدار على اربعة شرائح، تبلغ قيمة الأولى 392 مليون جنيه مصرى و مدتها 13 شهراً، و تبلغ قيمة الشريحة الثانية 1.196 مليار جنيه مصرى و مدتها 37 شهراً، و تبلغ قيمة الشريحة الثالثة 1.308 مليار جنيه مصرى و مدتها 52 شهراً، و بينما تبلغ قيمة الشريحة الرابعة 281 مليون جنيه مصرى و مدتها 65 شهراً. وحصلت الشريحة الرابعة على تصنيفات الائتمانية متميزة من شركة ميريس للتصنيف الائتماني، حيث حصلت الأولى على تصنيف AA+ و الثانية على تصنيف AA و الثالثة على تصنيف A و الرابعة على تصنيف A.